



タイトルデザイン: 持田鼓太郎さんのコメント

中学校生活最後の1年を笑って過ごしたいという思いで、一念通天の文字を笑顔にしました。あたたかさを出すために暖色系の色で丸みを帯びた文字にしました。

## 天高く、行事肥ゆる秋

後期学級役員選挙、中間テスト、合唱練習、50周年記念式典、合唱コンクール・学習発表会、学習到達度調査(テスト)。毎週、何かしらの行事が行われていた10月を皆さんはどのような思いで過ごしましたか。準備や練習で忙しい毎日だったでしょうが、「行事を成功させよう」と一生懸命頑張る姿が伝わり、充実した日々を送れていたと思います。

### ☆☆☆ 50周年記念式典行事 ☆☆☆



PTAをはじめとする多くの方の協力で、節目の年をお祝いすることが出来ました。またサプライズゲストとして吉本興業の石田靖さんが登場し、会場は大変盛り上がりました。



天に舞った風船放球イベント。風船が届いた各地からメールの返信やお手紙をいただきました。風船はかなり遠くまで飛んでいるようです。

### ☆☆☆ 学習発表会 <合唱コンクール> ☆☆☆



全クラス素晴らしい合唱を披露しました。最優秀賞に輝いたのは3年4組「プレゼント」でした。優秀賞は3年1組「結ゆい」と6組「友〜旅立ちの時〜」でした。おめでとうございます。



審査の合間に沖縄修学旅行の平和セレモニーで発表した「花は咲く」を披露しました。平和祈念堂での感動を再現することができました。

### ☆☆☆ 学習発表会 <舞台発表> ☆☆☆



生徒会執行部によるオープニングセレモニー。3年生役員の最後の晴れ舞台です。



学習発表会のテーマは「天中協習曲〜コンチェルト〜」でした。



委員長会による舞台発表。ドラマ「3年A組」をモチーフにして修学旅行の学びを発表しました。



部員の増えたコーラス部の発表では、3年生男子2名が助っ人として参加。岡先生、江尻先生も指揮を振りました。



最後は恒例、吹奏楽部の演奏。3年生の引退が近づく中で素晴らしい音色で学習発表会を締めくくってくれました。

## もうあっという間に・・・

行事で盛り上がった10月ですが、これからは気持ちを切り替え、進路に向けて真剣に取り組んでいかなければいけません。予備懇談、期末テスト、12月の三者懇談と終われば、あっという間に冬休みに入り、3学期になると願書提出や推薦入試、私立入試、と忙しい日々を過ごしている内に、いつの間にか卒業式が近づいてきます。3年生みんなで学校生活を送るのもあとわずかとなりました。受験勉強は団体戦です。行事で深くなったクラスの絆、学年の絆を活かして頑張りましょう。 3年5組担任：雨堤俊大

### ◆ 保護者の皆様へ ◆

平素より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。今学期は体育大会、創立50周年記念式典行事、学習発表会と、ご多用の中、多数ご来校いただきましてありがとうございました。特に50周年式典では、イベントが盛りだくさんで、深く生徒達の記憶に残るものとなりました。PTAの方々は大変朝から学校に集まり、遅くまで準備をされておりました。重ねて感謝申し上げます。

さて、中学校生活もいよいよ終盤に突入しました。残りの登校日数は80日弱です。卒業後の進路先を明確にし、お子さまが安心して学習に集中できるよう心身ともに健康管理をよろしく願います。私たち教員は進路実現に向けて、学習面での支援、受験情報収集等、最大限の努力をいたします。生徒、保護者、学校が丸となって「進路の壁」を乗り越えていきましょう。 3学年主任 吉井 稔雄

